
 
 

Protokollauszug 
aus der 

13. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 12.08.2020 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Folgende Themen werden angesprochen: 
 
Dialog mit den gekündigten Pächtern im B-Plan-Gebiet „Am Friedhof“ 
 
Vertreter der Verwaltung waren vor Ort und haben zugesagt, dass die Pächter individuelle Ge-
spräche über mögliche Weiternutzungen der Pachtgärten erhalten. 
Frau Lange informiert als Betroffene über den Sachstand: 
In den Einzelgesprächen wurde erklärt, dass die Weiternutzung möglich sei. Im Gegenzug muss 
aber der geplante Straßenbau ermöglicht werden. 
Die Fläche ist  als Schulersatzfläche bis 2023 bzw. Ende 2021 ausgewiesen. 
Die Pächter werden eine Betretungsvollmacht erteilen, um so das Absammeln von geschützten 
Tieren zu ermöglichen. Darüber hinaus sollten sie eine Unterlassungserlaubnis erteilen; dies 
schließt die Klagemöglichkeit für die Pächter aus. 
5 von 7 Gärten waren zum 31.07.2020 gekündigt; bisher jedoch ohne Folgen. 
Die schriftlichen Festlegungen liegen noch nicht vor; die Planreife wird im  Zeitraum 2023 / 2024 
erwartet. Der Beginn der Baumaßnahme ist für 2025 geplant. 
 
Fußwegverbindung zwischen Döberitzer Str. und Parkplatz an der Pastor-Moritz-Straße 
 
Die Realisierung sollte gemäß Stellungnahme der Verwaltung im Juli 2020 erfolgen. Dies ist bis-
her nicht geschehen; der Ortsvorsteher wird nachfragen. 
 
Beschattung von Spielplätzen 
 
Es wird auf einen gleichlautenden Antrag für  die Stadtverordnetenversammlung verwiesen und 
nachgefragt, wie der  Stand der  Bearbeitung des Beschattungskonzeptes ist? 
 
825-Jahr-Feier 
 
Es wird vorgeschlagen, im Rahmen der Vorbereitungen der Feier ein Wappen zu  entwickeln. 
Dieses Wappen wäre dann kein amtliches Wappen, aber ortsteilintern zu verwenden. 
Die Erstellung sollte durch einen Heralgiker erfolgen; der Ortsbeirat müsse per Beschluss  die 
Finanzierung der Erstellung festlegen. 
Es wird vorgeschlagen, 2-3 Entwürfe zu erarbeiten und die Fahrländer darüber abstimmen zu 
lassen. 
Der Vorschlag wird im Festkomitee vorgetragen; für die nächste Ortsbeiratssitzung sollte ein ent-
sprechender Antrag vorbereitet werden. 
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